



## Perfekter Musikhock im Hof des Gemeindehauses

Nach dem Vorspielnachmittag der Jugendkapelle war der Musikhock des Musikvereins Gottenheim im Hof des Gemeindehauses St. Stephan am vergangenen Sonntag, 16. Juni, ein weiterer Höhepunkt des Vereinsprogramms. Ab 11.30 Uhr spielt die nach der Aufnahme junger Musikerinnen und Musiker aus der Jugendkapelle neu formierte Kapelle des Musikvereins traditionelle Märsche, Rockklassiker und Blasmusik-Standards und unterhielt damit bestens die zahlreichen Gäste. Ein Sitzplatz im Schatten war bald Mangelware, die deftigen Speisen mundeten aber auch in der Sonne zu einem Glas Gottenheimer Wein. Ab 15 Uhr unterhielt der Männergesangsverein Liederkranz Gottenheim die Gäste mit Liedern von Wein und Gesang. Dazu wurden Kaffee und leckere Kuchen serviert. Vormerken sollten sich Freunde festlicher Blasmusik das Kirchenkonzert des Musikvereins, das am 30. Juni, ab 19.30 Uhr in der Kirche St. Stephan stattfindet. ma/Fotos: ma